

A81 – Réouverture de l'autoroute en direction de Rennes suite à l'incendie d'un poids lourd

L'autoroute A81 est rouverte depuis 18h05 en direction de Rennes. L'axe était coupé depuis ce matin suite à l'incendie d'un poids lourd entre les échangeurs de Sablé-sur-Sarthe et d'Evron, en direction de Rennes. Dès le début de l'événement, les secours, les dépanneurs, les gendarmes et les équipes de VINCI Autoroutes se sont mobilisés pour permettre une reprise de la circulation dans les meilleures conditions.

Compte-tenu de l'ampleur des dégâts causés par l'incendie, les chaussées et des équipements de sécurité sont fortement endommagés et nécessitent d'importants travaux de réparation. Aussi, la circulation se fait sur la voie de gauche uniquement.

Vers 6h50 ce matin, un poids lourd qui circulait en direction de Rennes et qui transportait des planches de parquet a pris feu entre les échangeurs de Sablé-sur-Sarthe et d'Evron. Dès le début de l'événement, les équipes de VINCI Autoroutes et de ses partenaires se sont mobilisées pour permettre l'intervention des services de secours, le déchargement du poids lourd ainsi que son évacuation. Les opérations, compte-tenu de la matière très inflammable de la marchandise, ont été délicates et longues.

Cette mobilisation a permis une réouverture de l'autoroute A81 en direction de Rennes à 18h05

En conséquence, les mesures de gestion de trafic mises en place pour contourner la difficulté, sont désormais levées.

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- **Radio VINCI Autoroutes (107.7)** et son application
- **Le 3605**, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- **L'Application gratuite Ulys pour smartphone** : trafic en temps réel
- **Le site internet www.vinci-autoroutes.com**
- **Les comptes X (ex-Twitter) : @VINCIAutoroutes ; @A81Trafic ; @A11Trafic @A28Trafic**

Contact Presse : 01 55 94 70 22